

Sternsinger 2025:

Sternsinger erfolgreich

„Erhebt eure Stimme – Für Kinderrechte“.
Unter dieser Überschrift haben 35 Kinder in 8 Gruppen den Segen in die Häuser unserer Stadt getragen. Ihr seid Friedensbotschafter und helft mit, dass viele Kinder weltweit ihre Rechte wahrnehmen können. DANKE.

Von Herbert Kohl

10. Jan. 2025



Kleine Könige sind Weltverbesserer!

"Damit Kinder zu ihrem Recht kommen" – unter diesem bedeutsamen Motto fand die diesjährige Sternsingeraktion in unserer Gemeinde statt. 35 engagierte Sternsingerkinder, begleitet von ihren motivierten Gruppenleitern, machten sich auf den Weg, um den Segen "Christus mansionem benedicat" in die Häuser und Herzen der Menschen zu tragen. Mit ihren Liedern und Segenswünschen brachten sie Freude und Hoffnung zu Jung und Alt und setzten sich gleichzeitig für eine wichtige Sache ein: die Rechte der Kinder weltweit.

Besonders beeindruckend war die Vielfalt der Stationen, die die Kinder besucht haben. Mit Begeisterung und Herzblut brachten sie den Segen zum Bürgermeister, besuchten das Hospiz und eine Demenzgruppe und traten bei der Johannesrunde, unserem Seniorennachmittag auf. Überall wurden sie mit offenen Armen empfangen, und die Freude der Menschen war spürbar. Die strahlenden Gesichter der Sternsinger und die berührten Rückmeldungen der Besuchten zeigten, wie wertvoll diese Tradition ist.

Ein herzlicher Dank gilt allen Spenderinnen und Spendern, die die Aktion großzügig unterstützt haben. Auch wenn der endgültige Erlös erst in einigen Wochen feststeht, wissen wir schon jetzt: Jeder Beitrag hilft, Kinderhilfsprojekte auf der ganzen Welt zu fördern und damit das Leben vieler Kinder nachhaltig zu verbessern.

Ein besonderer Dank geht an die 35 Sternsingerkinder und ihre Gruppenleiter, die bei Wind und Wetter unermüdlich unterwegs waren. Euer Einsatz, eure Stimmen und eure Freude haben diese Aktion zu einem vollen Erfolg gemacht. Ihr habt nicht nur Türen geöffnet, sondern auch Herzen bewegt.

Wir können stolz auf diese starke Gemeinschaft sein, die nicht nur den Segen Gottes verbreitet, sondern auch ein Zeichen der Solidarität und Hoffnung in die Welt sendet.

Vielen Dank euch allen!

Bildergalerie der Sternsinger